
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

CONSELHO DE CÂMPUS – IFSP – CÂMPUS VOTUPORANGA

PARECER DA RELATORIA
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Assunto: Proposta para análise do CONCAM de composição da comissão de inventário anual
do Câmpus Votuporanga. 

Conselheiro: Luana de Andrade Silva Canhone 

I-HISTÓRICO

Processo aberto em 10 de novembro pelo DRG- Marcos Amoriele Furini, através do ofício

109/2019, considerando a necessidade da composição da comissão que é realizada atualmente

pela  divisão  entre  os  diversos  setores,  bem  como  pela  manifestação  de  interesse  da

comunidade,  o  que  tem se  mostrado  menos  efetivo  ao  longo dos  anos  devido dedicação

necessária ao desenvolvimento do trabalho da comissão, tendo como  proposta as seguintes

ações para a efetivação da composição de inventário para o ano de 2019:

- Definir um número mínimo de 10 membros para a comissão;

- Verificação de interessados em compor a referida comissão via e-mail;

- Caso não ocorra o preenchimento do número mínimo de membros para a comissão será

realizado sorteio entre os servidores que não atuaram nas comissões de inventário entre os

anos de 2014 e 2018.

II-METODOLOGIA

Realizou-se  a  leitura  da  documentação  e  dos  trâmites  registrados  no  SUAP.  O DRG em

exercício  Ricardo  Teixeira  Domingues  e  o  DAE-  Rodrigo  Cleber  da  Silva  foram

questionados,  onde  foi  esclarecido  a  dificuldade  de  obter  candidatos  para  o  pleito  e  do

desgaste dos membros que trabalham todos os anos. 

A Coordenadoria de Manutenção, Almoxarifado e Patrimônio- CAP foi procurada, onde foi

explicado a seriedade do trabalho a ser realizado, bem como a dedicação necessária, uma vez

que em outros anos observou-se que alguns itens não foram identificados pela comissão e

identificados pela CAP posteriormente. 
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Verificou-se em conversa com a CAP e com servidores que participaram em anos anteriores a

necessidade  da  comissão  ter  como  membros  servidores  que  tem  afinidade  com  setores

específicos. 

Verificou-se que as servidoras da biblioteca são essenciais na composição da comissão e todas

participaram pelo menos uma vez da comissão em anos anteriores.

 
III-ANÁLISE E CONSIDERAÇÕES

 Destacam-se como etapas desse processo:

1. Análise do ofício

2. Diálogo com a Direção.

3. Diálogo com membros da comissão em anos anteriores

4. Diálogo com a CAP.

5. Verificação do processo de solicitação da manifestação de interesse, ocorrido via e-

mail em 10 de novembro. 

Considerou-se que a Direção pretendeu através da solicitação compor a comissão de maneira

livre,  no  entanto  o  tempo  para  a  composição  mostra-se  relativamente  pequeno  para  a

sensibilização dos servidores. 

Considerou-se  que  todos  os  anos  basicamente  são  os  mesmos  servidores  que  atuam  no

inventário. 

Considerou-se que neste ano devido aos trabalhos prévios realizados pela CAP, o inventário

possa ser facilitado.

Considerou-se que não é obrigatório a experiência em inventário, uma vez que os itens estão

registrados no SUAP e é recomendado que o coordenador do setor ou indicado acompanhe o

processo. 

Considerou-se que até a presente data, somente dois servidores se candidataram.

Considerou-se  que  setores  específicos,  pelo  número  de  itens  e  suas  particularidades,  a

afinidade com a área contribui para a melhor execução dos trabalhos. 

Considerou-se a importância de se realizar o inventário de forma ágil, evitando retrabalhos

ocasionados pelo extravio de itens que ocorrem de um ambiente para outro. 

Considerou-se que conforme relatado pelos próprios servidores lotados na biblioteca que é

fundamental a presença de um deles no inventário deste setor. 

Considerou-se ser arriscado não ter membros na comissão que atuaram em anos anteriores e

com habilidade em setores específicos. 
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IV-VOTO DA RELATORIA

Esta relatoria vota A FAVOR de definir um número mínimo de 10 membros para a comissão e

a verificação de interessados em compor a referida comissão via e-mail. 

Vota A FAVOR com RESSALVAS da proposta de realizar sorteio entre os servidores que não

atuaram nas comissões de inventário entre os anos de 2014 e 2018, no caso de não haver

candidatos.  Uma  vez  que  demonstrou-se  ser  importante  a  participação  de  membros  que

participaram nos anos anteriores,  principalmente no que  tange à  especificidade de alguns

itens, o sorteio seria para 5 membros que nunca participaram e teria como membros básicos

os seguintes servidores: 01 biblioteca, 01 Tecnologia da Informação, 01 técnico de cada área

do laboratório (mecânica, eletrotécnica e edificações). 

Votuporanga, 20 de novembro de 2019.

___________________________________
Luana de Andrade Silva Canhone 

Conselheira Relatora
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